
浙江寿仙谷医药股份有限公司 

2024 年投资者接待日活动召开情况 

为更好与投资者沟通交流，便于广大投资者全面深入地了解浙江寿仙谷医

药股份有限公司（以下简称“公司”或“寿仙谷”）情况，公司 2024 年投资者

接待日活动于 2024 年 9月 6日举行，公司组织投资者们参观了寿仙谷有机国药

基地、洋垄厂区（生物育种创新中心）及寿仙谷中医药文化馆，管理层就公司

经营情况、发展战略等与广大投资者进行了充分交流，同时解答了投资者较为

关注的问题。具体情况如下： 

一、活动基本情况 

1、活动时间：2024 年 9月 6日 10:40-16:00。 

2、活动地点： 

（1）上午：公司基地—寿仙谷有机国药养生园；洋垄厂区—生物育种创新

中心 

（2）下午：公司总部—浙江省武义县黄龙三路 12 号 

3、出席人员： 

（1）公司出席人员：董事长李明焱，董事兼副总经理林荣志，董事、副总

经理兼董事会秘书刘国芳，副总经理王汉波，财务负责人祝彪，投资者服务部

总监曹秀娟 

（2）来访投资者：国元证券、兴业证券、广发证券、江海证券、东方证券、

中金证券、正方（杭州）投资、上海源肇等机构和个人投资者共计 42人。 

4、活动日程： 

时间 活动内容 

10:40-14:40 
参观寿仙谷有机国药养生园、寿仙谷生物育

种创新实验室、寿仙谷总部 

14:40-16:00 

投资者交流： 

（1）董事会秘书刘国芳主持会议 

（2）董事会秘书刘国芳介绍公司基本情况、

2024 年半年度经营情况 

（3）公司管理层与来访投资者互动交流 



 

二、活动主要交流情况 

1、股价下跌，公司为什么不采取回购等稳定股价措施？ 

答：股价波动受市场行情等多方面因素影响，市值管理的核心是公司自身

基本面要好。公司管理层始终聚焦主营业务发展，把公司产品做好，努力提升

业绩，坚持营销兴企、科技立企、管理强企战略，不断加强研发能力、提高产

品质量、提升生产效率以及做强营销，进一步增强公司盈利能力和竞争实力，

努力回报社会和广大投资者。目前基于公司实际经营情况和市场情况考虑，暂

无股份回购计划，如有回购计划，公司将及时履行信息披露义务。 

 

2、公司互联网销售业绩差，建议公司进行人员改革。 

答：公司网络销售模式与其他公司不太一样，需要综合考虑线下经销商的

生存发展，未来会努力去改变。 

 

3、今年四季度有什么规划？是否有新的销售方案？ 

答：希望在去年基础上有所增长，公司已经制定了三套销售方案，营销计

划正在分区域实施。 

 

4、线上平台出现低价销售情况， 公司有没有处罚性措施？ 

答：去年以来，公司已注意到公司产品的价格体系建设不够完善。目前，

已在做公司全产品的价格体系梳理，通过制定产品价格的分级体系，规定了各

级经销商和终端所要执行的价格要求。同时，以丰富的营销活动支持鼓励各级

经销客户遵守公司价格体系和严格处罚违反公司价格规定直至取消合作的奖惩

相结合方式控制公司全产品价格管控。公司设立了低价销售举报奖励政策，欢

迎大家提供举报线索给我们。 

 

5、仙芝 1号中药饮片上市以来都是下滑的，既然公司做了很多动物实验方

向的研究，能不能把阶段性研究情况在包装上展示？ 

答：公司已经认识到自身产品很多卖点没有很好的说明，比如去壁产品有



效成分的吸收率高。以后会在包装设计中进行调整。 

 

6、省外业务下降的主要原因？网上销售业绩下降的主要原因？ 

答：省外业务下降的主要原因是渠道布局过于单一，受政策性影响较大，

不同省份有不同的炮制规定，所以接下来公司会在省外的渠道建设上进行多样

性建设，对于省外产品的发展模式公司会采取全产品模式，不仅仅推广一个片

剂，但是会根据各个渠道的特色布局不同的产品结构。网上销售业绩下降的主

要原因是线上渠道主要集中在传统电商天猫和京东，新型渠道拓展收效甚微，

接下去会紧跟时代和市场。 

 

7、很多人还不知道灵芝孢子粉除了破壁的还有去壁的，公司的拳头产品是

去壁灵芝孢子粉，应该把这款产品通过跑马圈地推到省外市场。 

答：对于省外市场的开拓，不能通过单点去做，要跟全国各个渠道的头部

合作，瞄准全国所有行业的龙头客户发力，计划通过加强与大型商超、超大型

医馆、大型连锁药店、大客户等渠道合作，逐步做大。对于省外产品的发展模

式公司会采取全产品模式。 

 

8、中药饮片只能在医馆、医院销售吗？ 

答：中药饮片局限于有中药饮片经营资质的药店、医馆、医院等，部分大

型商超也具备中药饮片经营资质。 

 

 

浙江寿仙谷医药股份有限公司董事会 

2024 年 9月 6日 

 


